



**Le ministre de l'Administration Territoriale a effectué le déplacement ce jour à Bangourain, une localité du département du Noun, région de l'Ouest, qui a été le théâtre d'une violente attaque des individus armés il y a quelques jours**

En effet, Paul Atanga Nji s'est rendu ce mercredi 26 décembre à Bangourain, il était question pour le patron de l'Administration Territoriale d'apporter le soutien et le réconfort du président de la république à ces populations sinistrées et encore sous le choc des événements macabres dont ils ont vécu

Une « aide substantielle » a été apportée aux populations sinistrées, ainsi qu'aide alimentaire, sanitaire, et le matériels (tôles, des ciments...) de reconstruction des maisons incendiées

« Ces populations sont frustrées, ils ont été victimes des exactions des terroristes. Nous sommes venus pour informer les habitants de Bangourain que le Chef de l'Etat suit de très près les tristes événements qui se sont déroulés dans leur localité. Je voulais aussi les rassurer que le Chef de l'Etat a donné des instructions fermes : tous ces terroristes seront traqués et remis à la justice », a déclaré le ministre Paul Atanga Nji

Bangourain est une petite localité du département du Noun, région de l'Ouest, frontalière du nord-ouest. Elle a été attaquée le dimanche 23 décembre, par un groupe d'individus armés

que l'on soupçonne être des combattants sécessionnistes de la république imaginaire de l'Ambazonie

Les assaillants (une cinquantaine) avant de repartir avaient incendié plusieurs habitations et laissé deux morts derrière eux.